



DE BUENA FUENTE

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

VIERNES, 11 DE FEBRERO DE 2011

No interrumpas, amor, el placer de esperarte

NÚMERO 1087

- 2** **Concierto de la Banda de Música**
- 5** **Corporación local: Cuentas a la vista**
- 7** **Luar na lubre y flamenco en el Bretón**
- 8** **Escuela taller de dinamización y mediación**

Veinte millones invertidos en instalaciones deportivas

DxT

Los abonados han aumentado de 32.000 a 50.000

El Ayuntamiento de Logroño ha invertido en los últimos tres años más de 20 millones de euros en la creación de nuevas instalaciones deportivas y en distintas obras de reforma de las ya existentes, según ha informado esta semana el concejal de Deportes, Atilano de la Fuente.

Polideportivo y campo de fútbol

Entre las nuevas instalaciones, el edil destacó la construcción del frontón polideportivo Titín III, que ha costado 3,5 millones de euros, el nuevo campo de fútbol de Yagüe, en el que se han invertido 2,6 millones, y el nuevo frontón del Revellín, presupuestado en 1,3 millones. También se han acometido obras de mejora en Las Norias, donde se han habilitado tres nuevas pistas de pádel, una pista multisport y otra de tenis de tierra. El presupuesto de estas obras roza los dos millones de euros.



Obras son amores

El nuevo campo de fútbol de Yagüe, inaugurado el pasado verano.

Asimismo, se han construido nuevos vestuarios en los polideportivos de La Estrella y de Varea. De la Fuente citó, por último, las reformas acometidas en el campo de fútbol de La Ribera, donde se ha renovado la zona de asientos, y otras mejoras realizadas en los polideportivos de La Estrella, Varea y Doctores Castroviejo, y en la pista polideportiva y frontón de Yagüe. A todo ello hay que añadir el sobrecoste de 6,5 millones de euros

por las obras realizadas en la anterior legislatura en el Centro Deportivo Municipal de Lobete.

Buena valoración

Atilano de la Fuente habló también del incremento experimentado en el número de abonados a Logroño Deporte, que ha pasado de 32.000 en 2007 a 50.000 a comienzos de este año, y citó asimismo el aumento de las subvenciones y ayudas que el Ayuntamiento concede al deporte federado y el deporte base, que se ha duplicado con respecto a las cifras de 2006.

El edil de Deportes se refirió también a un estudio de ámbito estatal realizado en 2010 para evaluar la oferta deportiva de ochenta ciudades españolas con más de 20.000 habitantes. Este análisis sitúa a Logroño como la tercera ciudad mejor valorada de España en instalaciones y oferta deportiva.

Santos y buenos



La formación para el empleo

es una de las medidas más eficaces para lograr la inserción laboral de nuestros jóvenes. Con ese objetivo funcionan en Logroño desde hace ya varias décadas las escuelas taller, coordinadas por el Ayuntamiento y el Servicio Riojano de Empleo. Por sus aulas pasan cada año gene-

raciones de jóvenes y no tan jóvenes que se forman en lo personal y lo profesional de la mano de unos equipos docentes completamente entregados a su tarea.

Cantería, hostelería, limpieza, cuidado de personas mayores, son algunas de las actividades formativas que se han desarrollado últimamente en los centros municipales de formación laboral. Este año se ha incorporado a la lista una escuela taller

de dinamización y mediación cultural en la que dieciséis jóvenes se están especializando en la difícil tarea de mejorar la convivencia en la ciudad, en la región, en el mundo... Una labor ardua, pero imprescindible para conseguir el Logroño que queremos.



De viernes...



VIERNES 11

De 17 a 20 horas
Ludoteca abierta
Taller: 'Letrero gato'.
En Canicas, Cucaña,
La Oca y El trencito.

17 horas
Jornadas sobre hiperactividad
En la Universidad de La Rioja,
días 11 y 12 de febrero.
Organiza ARPANIH.

18 horas **Tardes con la danza**
Proyección de 'El lago de los cisnes'.
Casa de la Danza.

20 horas **Casa de las Ciencias**
Sesión de teleastronomía. Recogida
de invitaciones en la recepción de la
Casa de las Ciencias.

21 horas **Concierto benéfico**
'Stoslokeai' y 'Polígono 17'. En la
sala Absolut. Donativo: 3 €, a favor
de la Asociación Protectora de
Animales de La Rioja.

SÁBADO 12

De 10.30 a 14.30 horas
Aula La Grajera
Taller: 'Corazón ecológico
de San Valentín'.

De 10.30 a 13.30 y de 17 a 20 h.
Ludoteca abierta
Taller: 'Letrero gato'.
En Canicas, Cucaña,
La Oca y El trencito.

12 horas **Casa de las Ciencias**
Taller: 'El agua y sus grandes
sorpresas'.

17 horas **X fin es sábado**
Actividades para jóvenes en
Madre de Dios y IX Centenario.

17.30 horas
Ruta teatralizada
Entradas en Logroño Turismo (5 €).

Made in mUSICA

El próximo domingo 13 de febrero, a las ocho de la tarde, la Banda de Música de Logroño vuelve al escenario del Auditorio municipal. Bajo el título 'American Tour', la banda dirigida por Ricardo Chiavetta ofrecerá un concierto integrado por temas clásicos de la música estadounidense tan conocidos como 'Can't take my eyes off you', 'Barras y estrellas', 'Transit of Venus march' o 'American pie'. La entrada es libre hasta completar aforo.



19 horas **Auditorio municipal**
Exaltación de la fallera mayor.
Organiza Casa de la Comunidad
Valenciana de La Rioja.

20 horas **Catarsis en invierno**
Concierto de Mikel Eretxun.
Bodegas Campo Viejo. Venta de
entradas en Logroño Turismo (25 €).

20.30 horas **Teatro Bretón**
Concierto de 'Luar na lubre'.

DOMINGO 13

8.30 horas
Marcha pre-Valvanerada
Recorrido Logroño- El Cortijo -
La Puebla- Assa - Logroño.
Salida de la AA VV Madre de Dios.

9 horas **Excursión al meandro
de El Cortijo.**
Salida de la estatua del Labrador.
Organiza C. E. R.
Más información en el 610069571.

De 10.30 a 14.30 horas **Aula La
Grajera.** Taller: 'Corazón ecológico'.

11.30 horas
Logroño en un paseo
Entradas: Logroño Turismo (3 €).

19.30 horas **Teatro Bretón**
'Cáscaras'. Teatro infantil.

LUNES 14

18 horas **Tardes con la danza**
'Manon'. Casa de la Danza.

18.30 horas **Aula de la 3ª Edad**
'El amor en la literatura universal'.

19.30 horas **Cine en el Moderno**
'Malas temporadas'. Organiza UPL y
asociación Con dos bemoles.
Entradas en la Universidad Popular (4 €).

20.30 horas
Ciclo de música de violín
'Variaciones Goldberg', de Bach.
Auditorio municipal. Entrada libre.
Organiza Cultural Rioja.

MARTES 15

13 horas **Sala de usos múltiples
del Ayuntamiento**
Reunión con propietarios de
animales de compañía para debatir
la nueva ordenanza de tenencia y
protección de mascotas.

17 y 20 horas **Cine para mayores**
'Héroes'. Cines Moderno.

... a jueves



20 horas **El texto iluminado**
'Tiempo de amar, tiempo de morir'.
Cines Moderno (3 €).

20 horas **Egipto en el Ateneo**
'El Imperio Nuevo hasta Amenofis IV'.

MIÉRCOLES 16

18 horas **Tardes con la danza**
'Cenicenta'. Casa de la Danza.

18.30 horas **Aula de la 3ª Edad**
'Canción española e internacional'.

19.30 horas **Charla en la UR**
'Mariano Luis de Urquijo'. Edif. Vives.

19.30 horas **Caja Rioja Gran Vía**
'Romeo y Julieta'. Ópera en DVD.

20 horas **Charla en el Ateneo**
'Tritium'.

JUEVES 17

17.30 horas **Aula de la 3ª Edad**
Cine: 'La nueva cenicienta'.

19.30 horas **Colegio de Médicos**
Charla sobre daño cerebral adquirido.

20 horas **Auditorio municipal**
VII Jornadas de Psicología

22 horas **Jueves flamencos**
'Pansequito'. Teatro Bretón.

PUNTO LIMPIO MÓVIL

**Lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de
16.30 a 18.30 h., sábados de 9 a
14 y domingos de 9 a 13.30 h.**

Viernes 11: Plaza del Ayuntamiento
y Parque de La Solana

Sábado 12: Av. Aragón y Alcampo

Domingo 13: calle Portillejo

Lunes 14: Rosalía de Castro y
plaza Primero de Mayo

Martes 15: Av. España y pq. Oeste

Miércoles 16: Espolón y Gran Vía

Jueves 17: Plaza del Cerrado (Varea)

PaseARTE...

AYUNTAMIENTO

• **Exposición itinerante de las obras
de inversión financiadas con fondos
estatales.**
Hasta el 20 de febrero.

CASA DE LAS CIENCIAS

• **De matadero a Casa de las Ciencias.**
Hasta el 10 de abril.

SALA AMÓS SALVADOR

• **Juan Ugalde. Pinturas y dibujos,
2009-2011.** Hasta el 3 de abril.

LA GOTA DE LECHE

• **Comprometidos con Anantapur.**
Fotografías. Hasta el 15 de febrero.

• **EEUU: de costa a costa.** Fotografías.
Hasta el 2 de marzo.

OTRAS EXPOSICIONES

• **Derechos humanos.** Pinturas de Germán
Rodríguez Rubio. Biblioteca de La Rioja,
hasta el 12 de febrero.

• **Elementos,** de Víctor Sáez Barrón. Ibercaja
San Antón, hasta el 7 de marzo.

• **Drogas, una mirada crítica.** En Caja Rioja
Gran Vía, hasta el 16 de febrero.

Menú de Noticias



El alcalde recibe a la Junta de las Cofradías de la Pasión

El alcalde de Logroño, Tomás Santos, a quien acompañaban los concejales Ángel Varea, Inmaculada Sáenz y José Luis Prado, recibió el pasado lunes a Javier Benés, nuevo presidente de la federación de Cofradías de la Pasión, y a otros miembros de su junta directiva. El encuentro sirvió para intercambiar opiniones y repasar el calendario de actuaciones que la federación de Cofradías de la Pasión tiene previsto para este año.

PARKING EN LA PLAZA DE VERANO

La semana pasada la Junta de Gobierno Local aprobó el pliego de condiciones que autoriza la construcción de un aparcamiento subterráneo en la plaza de Verano, con capacidad para 85 vehículos. La superficie se reurbanizará para crear un espacio peatonal que conectará con la plaza de la Primavera, según ha detallado el edil de Desarrollo Urbano, Miguel Gómez Ijalba.

PLANTACIÓN DE ÁRBOLES

El Ayuntamiento acaba de iniciar la campaña invernal de plantación de árboles y plantas en las distintas zonas verdes de la ciudad. La concejala de Medio Ambiente, Concepción Arribas, detalló que se van a plantar 493 árboles y 55.000 plantas y flores en Logroño. La edil recordó que los fondos FEIL han permitido plantar 4.000 arbustos en los jardines históricos y casi 30 nuevos árboles singulares en el parque del Ebro.

CALENDARIO DEL CASCO ANTIGUO

Ya está a la venta en la oficina de Logroño Turismo un calendario de 2011 que Cámara Oscura ha realizado para la Unidad municipal de Casco Antiguo.

El precio del calendario es de 3 euros y la recaudación obtenida de su venta se destinará a la fundación Cáritas Chavicar.

TALLER PARA CUIDADORES

El próximo mes de marzo se impartirá en el Centro Municipal de Servicios Sociales de Acesur el taller 'Cuidar a los que cuidan', dirigido a los cuidadores y familiares de personas con dependencia.

Habrán ocho sesiones que se celebrarán los martes y miércoles de 16.30 a 18 horas.

La inscripción en este taller es gratuita y puede hacerse, a partir del lunes 14 de febrero, llamando al teléfono 941 27 70 70, o dirigiéndose a los centros municipales de servicios sociales.

JUNTA DE GOBIERNO LOCAL

Esta semana se ha aprobado la concesión de subvenciones a Logroño Turismo y Logroño Deporte para cubrir el déficit de explotación previsto para 2011. En concreto, se dará una subvención de 1,54 millones a Logroño Turismo y otra de 4,7 millones a Logroño Deporte. También se ha dado luz verde a un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Fundación Laboral de la Construcción para desarrollar actividades de prevención de riesgos laborales. El Consistorio destinará 20.000 euros a esta iniciativa.

ORDENANZA SOBRE MASCOTAS

El próximo martes 15, a las 13 horas, la edil de Medio Ambiente, Concepción Arribas, invita a todos los propietarios de animales de compañía a asistir a una reunión en la sala de usos múltiples del Ayuntamiento, para debatir la nueva ordenanza que regula la tenencia y protección de mascotas.

el postre...

El Ayuntamiento ha decidido actualizar los sueldos de los hermanos Fossos por la atención que prestan en el cementerio municipal.

La clientela, que se sepa, no ha opuesto objeción.

la guinda...

El artículo 16 de la nueva Ordenanza sobre convivencia ciudadana prohíbe 'dejar durante la noche en patios o balcones, aves o animales que con sus sonidos, gritos o cantos perturben el descanso de los vecinos'.

Lo de 'aves' se entiende. Lo de 'animales', convendría concretar un poco más, no vaya a ser que...

Según el cristal



PARTIDO SOCIALISTA

Energías renovadas

El PSOE de Logroño ha aprobado ya la candidatura para las próximas elecciones municipales de mayo. Se trata de una candidatura con energías renovadas que potencian la buena gestión realizada estos años por el gobierno socialista al frente de la ciudad.

Una buena gestión acreditada por los cinco premios y reconocimientos exteriores que ha recibido el Ayuntamiento de Logroño y que estos días de nuevo se han puesto en valor, especialmente con los resultados que conocíamos la semana pasada del estudio Mercociudad donde Logroño se sitúa como la mejor ciudad para vivir, a la altura de ciu-

dades como Vitoria y San Sebastián, con las que siempre nos hemos comparado.

En este estudio también conocíamos la valoración que realizan los ciudadanos de los servicios municipales, muy positiva en todos los ámbitos: en limpieza, seguridad, tráfico, espacios verdes, oferta deportiva.

Una nota global de 7,86, es decir, un notable alto es lo que ha recibido la ciudad y su gobierno municipal.

En estos días de sol que disfrutamos, cualquiera que se dé un paseo por la ciudad puede experimentar esta buena gestión: 33 kilómetros de carri-

les bici, nuevos y mejores autobuses, una ciudad limpia, segura y con una nueva comisaría. Nuevas guarderías, un Casco Antiguo vivo y en obras, un cinturón peatonal del Ebro consolidado. Y todo esto, aplicando unas políticas sociales que no dejan a nadie sin cobertura, y haciéndonos cargo incluso de proyectos que hasta ahora financiaba el Gobierno Regional. El último ejemplo, el apoyo a la reapertura del centro de Cáritas Chavicar. Este es el compromiso de un gobierno que cree en sus ciudadanos, que ha mejorado Logroño de manera importante, y cuyo único objetivo es el bienestar de los logroñeses y las logroñesas.



En un lugar de Logroño...

Al tratar de recordar algún rincón de aquel Logroño de mi niñez, mi memoria retrocede hasta 1940 cuando me llevaban de la mano a la escuela del Padre Marín. Allí, en la escuela que estaba junto a San Bartolomé, aprendí a leer y a sumar, y a los 6 añitos hice la primera comunión en la iglesia. En la plazoleta, de tierra claro está, jugábamos a la pelota, al hingue y a las chapas, y en la pared de la iglesia al frontón, teniendo que echar a correr en cuanto aparecía algún guardia. Ese era nuestro patio, ese nuestro colegio y los domingos nuestras clases se convertían en todo un cine, un cine mudo, que se llenaba.

Qué tiempos, qué recuerdos...

Qué poco nos bastaba para ser felices.

Pedro Luis Crespo, de la Junta del Distrito



‘ESPADAS como LABIOS’

Esta noche al oído me has dicho dos palabras comunes. Dos palabras cansadas de ser dichas. Palabras que de viejas son nuevas.

Dos palabras tan dulces que la luna que andaba riendo entre las ramas se detuvo en mi boca. Dos palabras tan dulces que una hormiga pasea por mi cuello y no intento moverme para echarla.

Dos palabras tan dulces que digo sin quererlo ¡oh, qué bella, la vida! Tan dulces y tan mansas que perfuman de aceites olorosos mi cama.

Tan dulces y tan bellas que nerviosos, mis dedos se mueven hacia el cielo y tocan las estrellas.



PLUMA libre

Votar en conciencia

Manuela de los Mozos

Soy una logroñesa suscriptora de este periódico desde hace más de veinte años y a través de él me ha gustado informarme siempre de lo que pasa en la ciudad que me vio nacer y a la que he visto crecer y hacerse muy hermosa. De Buena Fuente siempre ha sido para mí una ventana abierta a la calle, por la que entra una información limpia y saludable, apenas contaminada por esa sección en la que los partidos políticos se ponen verdes unos a otros.

Vaya por delante que la política sí que me interesa en cuanto que afecta a mi ciudad y me afecta a mí y a los míos, y aunque nunca me he sentido motivada ni llamada a pertenecer a un partido político sí sé valorar y distinguir lo que hacen unos y otros, habiendo llegado a la conclusión de que, en general, todos intentan hacer lo mejor que saben y pueden, pero todos también se dejan, como suele decirse, algunos pelos en la gatera.

Aclarado lo cual, he de decir que si me atrevo por primera vez a manifestar mi opinión en un periódico, lo hago porque lo creo necesario y quiero hacerlo en el periódico que considero más mío, pues es de todos.

A cualquiera que esté medianamente informado, no se le escapa que dentro de tres meses estamos llamados a votar en las elecciones municipales y autonómicas. Cada cual es muy libre de votar a

quien quiera, sólo faltaría, y me gustaría que así fuera: que mi voto y el de cualquiera fuera el resultado de una decisión madura, concienzuda y en conciencia, que se aproximara lo más posible a un principio evangélico y de sentido común que dice ‘por sus frutos los conoceréis’. Y es ahí donde quería yo llegar.

Creo que, como logroñesa, tengo capacidad para valorar, y se la supongo a toda la ciudadanía, lo que en estos últimos cuatro años ha hecho el gobierno municipal, con su alcalde a la cabeza; lo que ha hecho la oposición, liderada por su próxima candidata a la alcaldía; y lo que han hecho y pretender hacer los partidos que no tienen actualmente representación política en el Ayuntamiento. Cada cual deberá valorar los ‘frutos’ de cada persona y cada partido y ojalá seamos capaces de guiarnos por este criterio a la hora de votar.

Sin embargo, como riojana, a la hora de votar el futuro gobierno regional tengo un problema.

Porque, por un lado, sí me siento capaz de valorar por sus frutos lo que gobierno y oposición han hecho.

Pero, por otro, esa valoración tengo que separarla de manera radical del conocimiento que los logroñeses tenemos por sus frutos del señor Sanz, nuestro actual presidente del gobierno regional y candidato a perpetuarse por los siglos.

Dejando a un lado su arisco carácter y el tufillo faraónico que desprende su constante presencia mediática, creo que los logroñeses no nos merecemos la desconsideración personal e institucional que este señor mantiene con el Ayuntamiento de Logroño y con quienes democráticamente lo gobiernan, y la inquina discriminatoria con la que trata a nuestra ciudad.

Podría poner decenas de ejemplos que todo el mundo conoce, pero quizás baste con señalar como muestra tres botones muy recientes:

- su negativa a cofinanciar con el Ayuntamiento de Logroño una futura estación de autobuses que va a dar fundamentalmente servicio a quienes desde los pueblos se desplacen a la capital

- su arbitraria decisión de no subvencionar los centros públicos de educación infantil creados estos últimos años en Logroño por el Ayuntamiento

- el que dedique a Logroño tan sólo el quince por ciento de los fondos regionales de cooperación municipal, cuando nuestra ciudad alberga la mitad de la población de La Rioja y desde ella se prestan más del ochenta por ciento de los servicios institucionales y de gestión pública de la Comunidad.

Esos son los frutos por los que conocemos al Señor Sanz y han de pesar, cómo no, a la hora en que debamos votar en conciencia.

en SEPIA y en DIGITAL

La Ciudad Deportiva de Las Norias

Muchos recordamos las antiguas piscinas de la playa del Ebro, donde combatíamos el calor en los largos veranos. En 1987, el Ayuntamiento decide construir un complejo deportivo que las sustituyera en el sitio tradicionalmente denominado ‘Las Norias’, tras la Sociedad Hípica Militar. La oferta deportiva municipal se lleva-

ba a cabo en aquellos momentos en los polideportivos de Las Gaunas, Lobete, las piscinas de la zona Oeste, el Adarraga, la playa del Ebro en verano, en instalaciones privadas y en los colegios públicos de la ciudad.

El incipiente proyecto fue rápidamente sustituido por uno más ambicioso que incluía, además de varias piscinas, zona deportiva cubierta para la práctica del tenis, frontón, futbito, baloncesto, balonmano y balonvolea, así como zonas de juegos infantiles, una amplia zona verde estancial y un edificio de servicios generales. Su superficie multiplicaría por cinco las instalaciones de la playa del Ebro; se calculaba que sus 200.000 metros cuadrados de extensión podrían albergar sin agobios a unas 15.000 personas. El proyecto, redactado por el Servicio de Arquitectura municipal, tenía un presupuesto inicial de 1.300 millones de pesetas, que incluían el aparcamiento



Construcción de Las Norias. Colocación de la estructura superior de la zona polideportiva cubierta, junto al frontón

y las defensas del Ebro que estaban ya siendo construidas. Fue aprobado inicialmente el 5 de abril de 1990, y las obras fueron adjudicadas a Incosa.

Su inauguración se produjo el lunes 21 de junio de 1993, a tiempo para la temporada de verano. El Ayuntamiento puso entonces en marcha el sistema de Abonado a los servicios deportivos municipales que todavía hoy persiste, estableciendo también

un servicio de autobús urbano a Las Norias que facilitara su disfrute.

Su inauguración vino a completar la red de instalaciones deportivas de verano e invierno repartidas por la ciudad, posibilitando que se ampliara de forma notable la oferta de actividades deportivas. Ese mismo verano comenzó, por causas medioambientales y sanitarias, la demolición de las antiguas piscinas del Ebro.

Cuentacuentas

A partir de mayo, la página web del Ayuntamiento de Logroño incluirá información detallada del patrimonio y la declaración de la renta de todos los miembros de la corporación municipal, según ha informado el concejal de Economía y Hacienda, Vicente Urquía. Esta medida está destinada a conseguir que el Ayuntamiento de Logroño esté 'entre los más transparentes de España', indicó el concejal.

Se prevé que en el pleno ordinario correspondiente al mes de marzo se debata y apruebe la modificación del reglamento orgánico del Ayuntamiento para incluir en él esta nueva norma de transparencia. Una vez que entre en vigor la reforma, todos los miembros de la corporación municipal estarán obligados a hacer público su patrimonio mobiliario e inmobilia-

rio, los seguros de vida, cuadros, acciones en empresas, y también su declaración de la renta. Esta norma también se aplicará a los funcionarios que ocupen cargos de relevancia en los distintos órganos directivos municipales.

Acceso a través de la web

La información fiscal se publicará en la página web municipal y será accesible para todos los ciudadanos que deseen consultarla.

Vicente Urquía calificó esta propuesta de 'ambiciosa' y detalló que medidas similares a esta ya funcionan con éxito en Ayuntamientos como los de Sevilla y Gijón.



MOVILIDAD



El alcalde, Tomás Santos, y el concejal de Movilidad, Domingo Dorado, visitaron el pasado lunes el barrio de Siete Infantes de Lara, una de las zonas de la ciudad donde se ha llevado a cabo la renovación del alumbrado público.

El Ayuntamiento ha invertido 574.000 euros en la sustitución de casi mil puntos de luz por otros que proporcionan más intensidad lumínica con un menor coste energético.

Con esta medida se logrará un ahorro anual de 191.000 Kilowatios.

VIVIENDA

SE ALQUILA

El Ayuntamiento tramitó en 2010 más de trescientos contratos de alquiler de vivienda, según informó el pasado lunes el concejal de Vivienda, José Luis Prado.

El edil detalló que el pasado año fue el primero en el que el Ayuntamiento gestionó en solitario la bolsa de vivienda en alquiler, en lugar de hacerlo con el IRVI. El cambio ha permitido ampliar la posibilidad de optar a viviendas en alquiler a personas sin contrato fijo de trabajo, como autónomos, trabajadores temporales, estudiantes o pensionistas. El 55% de los contratos de alquiler de vivienda que la Oficina municipal de Vivienda tramitó en 2010 fueron suscritos por personas con este perfil.

Prado indicó que en 2010 se formalizaron en el Consistorio 332 contratos de arrendamiento, y que la renta media de los alquileres suscritos fue de 388 euros mensuales. Más de la mitad de los inquilinos que se han beneficiado de esta Bolsa municipal de alquiler son menores de treinta años, y tienen unos ingresos medios de entre 12.000 y 21.000 euros anuales.

en PLEN@ febrero

El pasado jueves 3, el Ayuntamiento acogió la sesión de pleno ordinario correspondiente al mes de febrero.

Entre otros asuntos el pleno aprobó, con los votos a favor de PSOE y PR y el voto en contra del PP, la creación de una comisión de investigación para esclarecer el 'desvío' de 200.000 € de Logroño Turismo a las obras de Gran Vía.

En concreto, esta comisión investigará la instalación, en febrero y marzo de 2007, de diecisiete estructuras de aluminio cubiertas

con lonas, abonadas en ocho pagos y adjudicadas sin publicidad ni concurrencia a la empresa Nova Idea Imagen.

Convivencia ciudadana

En el pleno también se aprobó por unanimidad la nueva ordenanza de convivencia cívica. También contó con el voto a favor de todos los partidos la aprobación de la modificación puntual del Plan General Municipal que permitirá al Gobierno de La Rioja licitar las obras de construcción del nuevo comple-

jo de salud San Millán. Asimismo, se aprobó con los votos a favor de PSOE y PR y el voto en contra del PP una moción para instar al Gobierno de La Rioja a que detenga el proceso de privatización de plazas de aparcamiento en el entorno del hospital San Pedro.

Finalmente, se rechazó con los votos en contra de PSOE y PR una moción presentada por el PP para contratar de modo inmediato la reparación de los cristales de la pasarela de La Cava.



PLAZA MAYOR

Pares y bodas

En 2010 se inscribieron en el Ayuntamiento de Logroño 337 parejas de hecho, y se celebraron 141 bodas civiles, según el balance que presentó el pasado viernes la concejala de Participación Ciudadana, Inmaculada Sáenz.

Bodas civiles

Sobre las bodas celebradas en el Consistorio, Sáenz destacó que se trata de ceremonias realizadas de manera sencilla pero muy digna y personalizada, y que cada año aumenta el número de parejas que manifiesta su deseo de casarse en el Ayuntamiento. En el Consistorio se oficiaron el pasado año el 63% de todos los enlaces matrimoniales celebrados en el municipio. En 2010, Inmaculada Sáenz fue la concejala que más bodas ofició -un total de 60-, seguida de José Luis Lagunilla -con 30 bodas celebradas-. El alcalde, Tomás Santos, celebró tres enlaces el pasado año. Sáenz informó de que se está evaluando la posibilidad de aumentar el número de espacios municipales disponibles para celebrar bodas.



Parejas de hecho

Con respecto a las parejas de hecho, la concejala detalló que las épocas del año en las que se registra un mayor número de inscripciones son las semanas de San Bernabé y San Mateo, así como el periodo navideño, mientras que el mayor número de bajas en el registro se produce durante el mes de enero.

MEMORIA HISTÓRICA

Ayer, jueves 10 de febrero, se celebró en el Ayuntamiento una sesión extraordinaria de Pleno en el que se aprobaron varias medidas referidas a la Ley de la Memoria Histórica.

El portavoz del equipo de gobierno, Vicente Urquía, y el concejal de Cultura, Carlos Navajas, explicaron que el cambio de nombres de las calles se pospone de momento, ya que esa modificación supondría incurrir en muchos gastos y la situación actual no es propicia para ello. Carlos Navajas informó de que se pondrán en marcha otras medidas, como revocar los acuer-

dos de concesión de medallas de oro de la ciudad y nombramientos de hijos adoptivos a varios personajes históricos relacionados con el franquismo. Se ha aprobado asimismo la retirada de símbolos antidemocráticos en distintas ubicaciones del casco urbano.

El Ayuntamiento va a acometer la restauración del mural que realizaron en 1937 los presos políticos retenidos en la plaza de toros. Ese mural será instalado en el Museo de la Ciudad, y una réplica del mismo decorará la plaza Martínez Flamarique. Asimismo, el pleno acordó instar a otras administraciones y organismos públicos y privados a aplicar la Ley de la Memoria Histórica.

PRE¿UNTAS y RES?UESTAS

¿Cómo se ha regulado la instalación de terrazas en la ciudad de Logroño?

La nueva ordenanza municipal que regula la instalación de terrazas de veladores se aprobó hace dos años y fue consensuada con el sector hostelero, mejorando y dando soluciones a los diferentes problemas planteados por ese colectivo.

¿Existe algún problema en su aplicación actual?

La puesta en marcha de esta normativa ha evidenciado situaciones que se pueden mejorar, pero especialmente el problema que se plantea es su compatibilización con la ley sobre el tabaco.

¿Qué va a hacer el Ayuntamiento?

Se ha iniciado una ronda de contactos con el sector hostelero para modificar la ordenanza y aprobar una regulación que compatibilice las terrazas cerradas con la ley del tabaco. En concreto, y hasta que este aspecto se regule definitivamente, se va a permitir que las terrazas de tres caras tengan dos de ellas fijas y una tercera abatible, lo cual permite que, cuando esa tercera cara esté abierta, se pueda fumar en ese espacio.

Pueden suscribirse gratuitamente a *De buena fuente* llamando por teléfono al 010 o al 941 277001.

DIME con quién ANDAS

Asociación de Padres de Niños Hiperactivos Informar y prevenir

La Asociación Riojana de Padres de Niños Hiperactivos, ARPANIH, se creó hace más de una década para ayudar a los niños afectados por hiperactividad y déficit de atención, y para orientar a sus familias sobre cómo detectar dicho trastorno y atender las necesidades de esos niños. ARPANIH critica el uso indiscriminado que se ha hecho del término 'hiperactivo', ya que muchas veces impide conocer el trastorno y tratarlo adecuadamente. Para promover un mayor conocimiento de este trastorno y sus síntomas, la asociación organiza seminarios, talle-

res formativos para padres y actividades de ocio dirigidas a las familias.

Esta semana, el edificio Quintiliano de la Universidad de La Rioja acoge unas 'Jornadas sobre TDA-H' organizadas por ARPANIH y en las que colabora el Ayuntamiento. Las sesiones contarán con la intervención de Jesús Bernal, especialista en pedagogía. Las jornadas se inician hoy, viernes 11, a las cinco de la tarde, y continúan mañana, sábado 12, hasta las dos de la tarde. La entrada es libre hasta completar aforo.



ARPANIH tiene su sede en Pérez Galdós, 16, 1º D.
Teléfono: 941 23 60 76
Página web: www.arpanih.org

Tres citas sonoras

Luar na lubre

Mañana, sábado 12 de febrero, la banda gallega de folk **Luar na lubre** desembarca en el teatro Bretón a las 20.30 horas para presentar los temas de su último disco, 'Solsticio', el décimo de la dilatada carrera de este grupo, que recrea leyendas y tradiciones del fin del mundo al son de gaitas y tambores.

Luar na lubre inició su trayectoria musical en 1986 y desde entonces ha recorrido los escenarios de medio mundo.



Teatro infantil

El domingo 13, a las siete y media de la tarde, el Bretón ofrece la obra '**Cáscaras**', destinada a niños y niñas a partir de 5 años y público familiar.

'Cáscaras' es una comedia con canciones en directo, hecha al más puro estilo del siglo XVI, siglo en el que los cómicos hacían reír o salían trasquilados.



Pansequito

El próximo jueves 17 de febrero, a las diez de la noche, el salón de columnas del Bretón acoge, dentro del ciclo Jueves

Flamencos, la actuación del veterano cantaor gaditano **Pansequito**, que compartirá con el público logroñés sus alegrías, bulerías y soleares, acompañado por la guitarra de Diego Amaya.



Entradas a la venta en la taquilla del teatro Bretón, en el teléfono 941 20 72 31 y en www.teatrobretón.org

PROMOCIÓN DE LA CIUDAD

La catarsis de Erentxun

Mañana, sábado 12 de febrero, a las ocho de la tarde, el cantante donostiarra Mikel Erentxun ofrecerá un concierto en las bodegas Campo Viejo, dentro del ciclo 'Catarsis' que organiza Logroño Turismo en colaboración con las bodegas de la ciudad. Erentxun inició su carrera musical en 1984 al frente de la banda Duncan Dhu, y en 1992 la reinició en solitario, con temas tan conocidos como 'A un minuto de ti'.

Temas clásicos y actuales

En su recital logroñés, el cantante presentará al público temas de su último disco, 'Detalle del miedo' (2010), y de sus trabajos anteriores. El tirón del que goza Mikel Erentxun hizo que las entradas para asistir a este concierto se agotasen el mismo día que salieron a la venta.

Pero queda Catarsis para seguir disfrutando.

El 21 de febrero se ponen a la venta las entradas para el concierto que dará **Nawja Nimri** el 5 de marzo en las bodegas Ontañón. Y en abril, el ciclo de conciertos en bodegas contará con **Christina Rosenvinge** e **Iván Ferreiro**.

En el mes de mayo serán **Ariel Rot** y **Coque Malla** los que visiten las bodegas de Logroño.

Las entradas para los conciertos pueden adquirirse en la oficina de Logroño Turismo.

El precio es de 25 € e incluye transporte en autobús hasta la bodega, visita, concierto, cata de vinos, cena buffet y regreso en autobús.



CIENCIA CIERTA

De Logroño al cielo

Para la tarde de hoy, viernes, la Casa de las Ciencias ha organizado una nueva cita astronómica. Se trata de realizar la actividad que no pudo llevarse a cabo el pasado 17 de diciembre, por las adversas condiciones meteorológicas.

Esta tarde y noche, si el tiempo lo permite, quienes acudan a la Casa de las Ciencias podrán disfrutar de una observación popular con telescopios entre las 19 y las 20 horas, en la terraza junto a la entrada de la Casa de las Ciencias.

Posteriormente, y ya en la sala de conferencias, se ha programado una sesión de teleastronomía en red desde el Observatorio del Teide, gracias a la colaboración del Instituto Astrofísico de Canarias, que tendrá lugar



entre las 20 y las 21.30 horas.

Para participar en la observación con telescopios no hace falta ninguna reserva previa. Pero para acudir a la sesión de teleastronomía, y dado que el aforo de la sala es limitado, se entregarán invitaciones gratuitas en

la recepción de la Casa de las Ciencias, a partir de las 16.30 horas de esta misma tarde.

Año Internacional de la Química

El pasado sábado, la Casa de las Ciencias acogió un conjunto de actividades, organizadas por la Universidad de La Rioja, para inaugurar el Año Internacional de la Química 2011. Casi cuatrocientas personas asistieron a las demostraciones científicas que se desarrollaron como apertura de esta conmemoración en la que se quiere resaltar la contribución de la Química al bienestar de la humanidad. En el Auditorio Municipal tuvo lugar la apertura oficial, con una conferencia del presidente de la Real Sociedad Española de Química y un concierto de La Orden de la Terraza.



Escuela Logrodinámica

Desde el pasado mes de noviembre, un grupo de dieciséis jóvenes se forman en una Escuela Taller de Dinamización y Mediación Comunitaria que se imparte en el centro de formación Calle Mayor.

A lo largo del curso, están aprendiendo a desarrollar proyectos sociales que faciliten la convivencia y la integración de todas las personas que coexisten en un mundo globalizado y multicultural.

Los estudiantes, en colaboración con el equipo docente de la Escuela Taller, trabajan estos días en la coordinación de una atractiva actividad, 'Haz de un día cualquiera tu San Valentín'.

El próximo viernes 18 de febrero, a las doce de la mañana, en la plaza del Ayuntamiento, estos dinámicos jóvenes invitan a todos los ciudadanos y ciudadanas de Logroño a sumarse a una celebración colectiva del amor.



El pasado mes de noviembre el centro municipal de formación Calle Mayor estrenó una nueva Escuela Taller, organizada conjuntamente por el Ayuntamiento de Logroño y el Instituto Riojano de Empleo, destinada a la formación de dinamizadores y mediadores comunitarios.

El curso está coordinado por Iñaki Hurtado de Mendoza y lo imparten Laura Martínez (módulo de Mediación) y Ricardo Pipaón (módulo de Dinamización).

Once chicas y cinco chicos de edades comprendidas entre los 21 y los 25 años asisten diariamente a este curso de formación para el empleo que les permitirá obtener herramientas teóricas y conocimientos prácticos sobre distintas tareas relacionadas con la intervención social.

Formación teórica y práctica

La escuela taller se compone de dos módulos, uno de carácter teórico, que se prolongará hasta abril, y otro de tipo teórico y práctico, que comienza en mayo y finalizará en octubre. Durante esa segunda parte del curso, los alumnos y alumnas realizarán prácticas en distintas asociaciones y centros de servicios sociales. Además, los estudiantes deberán elaborar proyectos de mediación y dinamización que les orientarán en su acceso al mundo laboral. Algunos de ellos tienen muy claro en qué área se quieren especializar: Sheila y Verónica se decantan por la mediación judicial, y Silvia quiere trabajar con mujeres. A Héctor le llaman la atención los proyectos de mediación con personas mayores, y Patricia prefiere trabajar con niños.

Este mes los estudiantes de Logroño-Dinámica trabajan en la elaboración de un blog para dar a conocer sus actividades a través de la red: www.logrodinamica.blogspot.com

Convocatoria masiva

También han lanzado una convocatoria, a través de las redes sociales y de los medios de comunicación, para realizar una concentración a favor del amor. Con el lema 'Haz de un día cualquiera tu San Valentín', invitan a todas las personas que lo deseen a juntarse en la plaza del Ayuntamiento el viernes 18 de febrero a las doce de la mañana. El único requisito es llevar una prenda de ropa de color rojo. Todos los que acudan a esta convocatoria participarán en una actividad muy especial que nos recuerde la importancia de amar... todos los días.

